



1月の中旬からやっと霜柱が見られる位の寒さを感じた日がありましたが、それも数日…。「暑いからジャンパー脱ぎたい。」という声が子ども達から聞かれる位、暖かい日が多い1月でした。でも、冬といえばやっぱり雪遊びがしたい！！と思っている担任。心の中で「雪よ、降ってくれ〜👐」とお願いしています。その願い…、神様きいてくれるかな？😊

《再現遊び》

おままごとコーナー👩🏻とクマさんの世話あそびコーナー🐻の他に《おせんべい屋さん👩🏻》の再現遊びが増えました！

再現遊びは子どもが役になり、友だちとイメージを膨らませ共有したり、想像力が育まれる遊びとして取り入れています。

おせんべい屋さんをスタートするにあたりまず大人が売り手の役を子ども達と遊ぶ中で数回見せた後、子ども達に売り手をバトンタッチしました。よ〜く見ていた子ども達なので、バトンタッチした後は売り手がしていた動きや言葉のやり取りなど上手に再現していました。今では、子ども達にお店をお任せ出来るほど上手におせんべい屋さんを切り盛りしてくれています。2月には《クマさんのお医者さん》が開業予定で準備をしています。「おいしゃさんまだ？」と子ども達から催促される位楽しみにしてくれているので、《今日の様子》でお伝えしようと思うので楽しみにしててくださいね。

《集団あそび①》

2歳児クラス後半になってくると、記憶する力の成長が著しくなったり、友だちと会話する中でイメージを共有し遊びを広げていく力が育っていきます。それに合わせて再現遊びや構築遊びと一緒に遊んだり作り上げたり出来る様に道具や環境を整えてきました。

その遊びにプラスして集団でルールのある遊びが出来る《カルタ》も始めました。子ども達にわかりやすい内容のカルタを用意し始めた所、すぐにカルタのルールを理解し楽しんでいきます。まだ、内容理解が難しい子も輪の中に加わり、その雰囲気を楽しんでいます。一緒にいる中で何となくルールを理解し、1枚取れる事があり、取れた喜びを友だちも一緒に喜んでくれる姿が見られ、子ども達の優しさに触れ心温まる場面がありました。自分の事だけでなく、友だちの事でも一緒に喜んでくれるたんぽぽの子ども達。素敵ですね🌟

《集団あそび②》

1月中旬から集団を少し大きくして園庭に出る動きに変えてみました。10名のお友だちと一緒に園庭に出かける準備をし、外に出ると今までより多い友だちと初めから遊べる事で園庭での遊びにも変化が見られています。友だちを誘い合って乗り物ごっこを楽しんだり、追いかけてっこを楽しんだりする姿を見て、成長に合わせての過ごし方の大切さを感じました。